
＜活性化委員会 全体会議の議事録＞ 

 

開催日時：２０１４年９月１７日 １８：００～２０：００ 

開催場所：たかつガーデン ２階 藤 

参加者 ： 宮永副会長、佐藤副会長、林秀昭、多田修、朝田武志、島田真輔、萩原圭祐、佐々木徹也、 

      関健一、橋本達也、片山欣弥、佐藤大記、中辻将喜、河合邦晃、田渕善隆、鈴木猛、 

安井賢治、天宅勲（㈱プラグイン）、中西（事務局）文責  合計１９名 （順不同敬称略） 

議事内容：宮永副会長ご挨拶 

    何かやろうという意志の元で始まった委員会ですので実績を作って頂きますように。 

  １）経緯・組織・体制に関して （林委員長） 

    ・初めて参加される方へ活性化委員会発足の経緯の説明 

  ・理事会で決まった委員会組織とメンバーが違う方も居られますが、すぐに動かしたいと 

   いう趣旨から活性化委員会を立ち上げたことをご理解頂きたい。 

     ２）国内見学会の概要について説明、意見交換 （関リーダー） 

       ・見学先、スケジュールなど資料にて説明、募集人員は 30名（１社１名まで）とします。 

       ・出来るだけ社員の方に参加頂けるようにしたいが、どなたが参加するかはお任せとします。 

・応募が多かった場合は、普段行事に参加されない会員を優先とします。 

・見どころを案内に入れる。案内は 10月 1日に発信する。 

     ３）海外視察の概要について説明 （多田リーダー） 

       ・訪問国はインドネシア、3月４日（水）出発、８日（日）帰国 費用は 20万円程度 

       ・工程が短くならないかという意見もありますが、直行便が毎日飛んでいない。 

       ・見学先の企業（最大 7社）、は今後検討しますが弱電や電子部品など広い業種がよいのでは 

       ・テーマ・キャッチコピーが必要ではないか 

       ・案内は早めに 11月に発信する。最低でも 10名集めたい（団体割引の関係） 

     ４）講演会の進捗状況について （中辻リーダー） 

       ・メンバー集まっての話し合いは出来ていません。 

・多田修様からご紹介頂いた講師の方、竹田正俊氏を検討しています。 

       ・経営戦略的なテーマで開催したいという意向はあります。 

       ・対話型（パネルディスカッションなど）又は研究会的なものが良いのではとの意見 

       ・開催時期を今期中に見据えて検討を続けます。 

     ５）新規ＨＰ制作についての提案説明 （林委員長、天宅様） 

       ・プロジェクターにて、下記の６つのポイントに分けて説明がありました。 

① 活動内容の告知 ②業界ノウハウ（ビデオライブラリー活用） 

② 会員交流  ④営業拡大  ⑤経営ノウハウの共有 ⑥システムの共有 

     ６）賀詞交歓会について （事務局中西） 

       ・日時、場所についてご意見を拝聴 

        日程は 2015年 1月 27日（火） 場所はホテルモントレーが良いのでは 

         （夏山会長のご承認後に確定とします） 

       ・特別講演会の講師候補 ７名で検討中ですが、他に案があればお願いします。 

     ※）次回の全体会合の日程を決めておきます。  

次回全体会議  １１月２６日（水） １８時 たかつガーデンにて開催予定 

        

以  上 


